

07/01/2025 Audiencia: 13.500 OPINION Fecha: Sección: 4.500 \$84.378 Tirada: Frecuencia: 0

Vpe: Vpe pág: \$696.000 Difusión: 4.500 Vpe portada: \$696.000 Ocupación: 12,12%



Pág: 9



Presidente solicita la renuncia de ministra de BB.NN. tras polémica por compra de ca-sa de Allende. **Emol.com**



Ricardo Silva Mena

Si fuera por errores, habría que echarlos a todos.

¿Y la ministra de Defensa, no? Está claro que ella está detrás de todo.

Hernaldo Jara

¡Al fin se va alguien! lo curioso es que este gobierno feminista de nuevo despide a una mujer.

Cristóbal Acevedo S.

Iniciativa de Boric y culpa a la ministra porque "no le

Cristóbal Jaña

La nieta de Allende, la ministra Maya Fernández, también debe irse.

¿Y Maya Fernández, pasará piola? Deben salir las dos.

Jorge Sánchez

Gobierno de delincuentes e ignorantes, esa es la verdad del famoso "legado".

Esteban Torres

¿Firmó la autorización de la compra esa ministra o fue el Presidente? A Tohá la han pillado en temas muchísimo peores, ¿y dónde está la solicitud de renuncia? Boric ha hecho todo mal, pero todo mal.

Héctor Jorquera Pavez

Sigue y suma, ¡los iluminados!

Fernando Cáceres

La ministra de Defensa es responsable, no puede pasar piola.

Eduardo Chinchón Contreras

Hay varios más que se tienen que ir.

Ramiro Cabrera Álvarez

Me parece una rápida acción para proteger a la ministra vendedora. Habría sido más doloroso para este gobierno pedir la renuncia de la ministra de Defensa.

Jorge P. Saavedra Z. Típico de ministro del Frente Amplio. Estudiantes en